



Eltern-
vertretung

Elternbrief August 2022

an der Erika-Mann-Grundschule

elternbrief@emg-gev.de

Berlin, 22. August 2022

Liebe Eltern,

herzlich willkommen im Schuljahr 2022/ 2023. Wir wünschen Ihnen einen guten Start – und hoffen auf ein Schuljahr ohne böse Überraschungen.

Dieser **Elternbrief** versucht, Sie monatlich über die wichtigsten Dinge aus dem Schulleben zu informieren. Bisher gibt es ihn „nur“ analog, aber wir hoffen bald auch auf eine digitale Version, die dann per Mail verteilt wird.

Das Schuljahr startet ohne besondere **Corona-Regeln**. Das Tragen der Maske ist freiwillig. Auch die Tests sind freiwillig – mit einer kurzen Info an die Klassenlehrer*in können Sie Ihr Kind gern dafür anmelden. Eine Testbescheinigung kann von der Schule NICHT mehr ausgestellt werden. Ist der Test positiv, werden Sie von der Schule schriftlich darüber informiert.

Weiterhin gilt, dass regelmäßig gelüftet wird und Abstände – wo es möglich ist – eingehalten werden.

Am Samstag, 27. August 2022 finden die **Einschulungsfeiern** für die neuen Schüler*innen statt. Gern können Sie am Stand des Fördervereins helfen und mit den neuen Eltern über Ihre Erfahrungen mit Schule allgemein und mit der Erika-Mann-Grundschule im Besonderen unterhalten. Dafür melden Sie sich beim Förderverein der Schule (foerderverein@erika-mann-grundschule.com).

Bitte merken Sie sich als wichtigen Termin auch Donnerstag, den 15. September 2022. An diesem Tag findet ab 15 Uhr das **Sommerfest** statt. ACHTUNG! Der Unterricht an diesem Tag findet erst ab 12:30 Uhr statt und wird für die Vorbereitung des Festes genutzt. Von 8:00 bis 12:30 Uhr gibt es nur eine Notbetreuung. Traditionell sind die Eltern der Schule für Speisen und Getränke zum Fest verantwortlich. Es wird in Ihrer Klasse Listen geben, wo Sie sich für einen Essenbeitrag oder einer Standbetreuung eintragen können.

Kurz vor den Sommerferien wurde für unseren Kiez eine Parkraumbewirtschaftung eingeführt. Wer im Umfeld der Schule parken möchte, braucht einen **Anwohner*innen-Parkausweis** oder bezahlt sehr viel Geld für einen Parkschein. Wenn jemand von Ihnen seinen Anwohner*innen-Parkausweis nicht benötigt, kann er oder sie den Parkausweis gern Mitarbeiter*innen der Erika-Mann-Grundschule zur Verfügung stellen. Dafür können Sie sich im Büro der Ergänzenden Betreuung melden (g.lange@kinderschutzbund-berlin.de).

Wenn Sie Fragen, Ideen oder Anregungen haben, melden Sie sich gern.

Herzliche Grüße,
Anne Caspar (für die Elternvertretung)